

Unser gemeinnütziger Zweck

Die B4 – bilden – betreuen – begleiten - beraten gGmbH

mit Sitz in Hauptstraße 458, 63773 Goldbach, verfolgt ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke im Sinne des Abschnitts „Steuerbegünstigte Zwecke“ der Abgabenordnung.

Zweck der Körperschaft ist

- *die Förderung der Jugend- und Altenhilfe*
- *die Förderung der Kunst und Kultur*
- *die Förderung der Erziehung, Volks- und Berufsbildung einschließlich der Studentenhilfe*
- *die Förderung der Hilfe für politisch, rassistisch oder religiös Verfolgte, für Flüchtlinge, Vertriebene, Aussiedler, Spätaussiedler, Kriegsoffer, Kriegshinterbliebene, Kriegsgeschädigte und Kriegsgefangene, Zivilgeschädigte und Behinderte sowie Hilfe für Opfer von Straftaten; Förderung des Andenkens an Verfolgte, Kriegs- und Katastrophenopfer; Förderung des Suchdienstes für Vermisste*
- *die Förderung internationaler Gesinnung, der Toleranz auf allen Gebieten der Kultur und des Völkerverständigungsgedankens*
- *die Förderung der Gleichberechtigung von Frauen und Männern.*